

# タットン会 通信

2011.  
7. 16

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することも出来ます。  
 ※ 活動中などの写真掲載等をご遠慮なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）  
 (6/25の参加費はいただきませんでした。義援金は…わかり次第お知らせ致します！)

5月に続き、**6月は本当のハプニング…**  
**皆様大変ご迷惑をおかけしました！**  
 でも皆様のおかげで、楽しく大汗をかくことが出来ました！！  
 また、7月は30日決定だったにもかかわらず…  
**今日（16日）になってしまい～誠に申し訳ありませんでした！！！**



サークルゲーム

6月25日、県立保健福祉大学に向かう途中～体育館の鍵を借りてくれることになっている県大生阿見さんからの電話「大学バレーボールの試合で、**体育館が使えない！**」とのこと。

運転しながら頭の中で「**どうすれば良いか…！？**」必死に考えました。「何かレクを行うにしても、この暑さでは海の公園は厳しいだろう！ 熱中症で今度は違う立場で新聞か！？一かといつて、どこで何をすればよいのか！？」…。

大学に着くと、HSCの部室からレクの道具を仲間達が運んでいました。

協議の結果～うみかぜ公園には行かず、屋根がある大学構内で**サークルゲームと集団レク**を行うことにしました。しかし、**卓球やバドミントンを目的に参加する人達なのに～どれくらい楽しめるのか！？**とっても不安でした。

けれど「せっかくの時間を何とかみんなで楽しみたい！」と思い、短い時間の中必死の思いで考え～「夏も近いし、過去キャンプファイヤーで行っていたサークルゲームをやってみよう！」と思いました。

そして、後半は学生達に考えてもらい**集団レク**を行うことに…。

終わってから感じた**一番の反省**は…、

「声が聞こえない、言葉を上手く発せられないチャレンジャーさんに、私の声は届いていたのか？ また、車いすで肢体不自由の生徒が参加していく

れていたけれど、動きの速いレクゲームはどうであったのか！？…等々」、私自身勉強になり、多くの反省が残りました！！！



**前半の部**は、ジャンケンチャンピオン・アップダウンキャッチ・命令ゲーム・虫踊り・オオブレネリ歌合戦・結んでひらいての字抜き歌合戦（て・でをぬく）・山のごちそう（踊り）・線路は続くよどこまでも（膝たたきゲーム）を楽しみました。



この日のジャンケンチャンピオンになったI君

(写真右上) は、先日行われた神奈川県大会にて準優勝し、10月山口県で行われる「障がい者全国大会卓球の部」に出場するのです！



## ～保護者・ボランティアさん・事務局からのメッセージ～

※1 …スタッフさんがゲームやダンスを通じみんなをハッピーにまとめてくださる姿に感動しました。楽しかったー。また行きますぜったい!! …若い人たちがチャレンジャーさんと一緒に成長していく姿にいつも感動しています。本当にステキな会ですね。ヾ(^▽^)ノ (O様)

※2 暑い日だったので風が通る場所で活動出来たことや全員でできたこと。保護者、支援者も楽しめてキャンプ気分が味わえたことは良かったです。声が通りづらく、メンバーの一部にその時にやることが理解できなかったところもありました。私が楽しめたのは輪になってやった活動と声を出して歌ったこと・アップダウンキャッチ・線路は続くよ…・山のごちそう・おおブレネリ。

始まる前にやっていたボール遊びがとても楽しかったです。ソフトな大きいボールがあったので、グループ分けしてバレー、サッカー、ドッヂボールなどをしても楽しかったかも知れません…。

ともあれ、突然の事だったのに、みなさん良く対処してくださいました。感謝申し上げます。 (W様)

※3 今まで何度かチーフを経験しましたが、そのたびに事務局の方、チャレンジャーの方、ボランティアの方と…、本当にたくさんの人々に、自分やタットン会は支えられているといつも感じています。

これからもみんなの大好きな、あたしも大好きなタットン会が継続していくように、みんなが楽しめるように、頑張っていきたいと思います！ (A様)



後半の部：ボール送り・猛獣狩り



パート 58

## タットン会

私は今回のタットン会は2度目の参加で、初参加した前回のタットン会がおわった時から次が楽しみで仕方がありました(^^\*) タットン会は楽しいよーって先輩方から聞いてはいましたが、実際にみなさんと活動してみて想像以上に楽しさ盛りだくさんの内容だとわかりました☆

今回(101回目)は卓球とバドミントンはできませんでしたが、この間よりたくさんの人と関わることができたし私はとても楽しかったです。

前回が100回記念ということで、私もこれから何回、200回…皆さんと共に歩んで行けたらと思います。

これから どうぞよろしくお願いします★

県立保健福祉大1年 小田谷 薫

### 《 本日 7月 16日の時程 》

写真左下：アカペラ手話ソング 右下：罰ゲームなのに何故か笑顔の仲間達

9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ  
10:20 休憩  
10:35 後半の部  
11:05 パラシュート・片づけ・モップ、  
感想カード記入  
11:20 手話コーナー・けがの確認・感想  
11:40頃 解散(時間は多少前後します)



お知らせ 2011年度の予定です！ すべて県立保健福祉大学で予定しています！！

103回目 8/27決定 104回目 9/17決定

105回目 10/15 or 22 or 29 106回目 11/19 or 26 107回目 12/17 or 24  
2012年

108回目 1/21 or 28 109回目 2/18 or 25 110回目 3/17 or 24 タットン大会予定